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Calidad, formación y nuevas 
tecnologías, objetivos de Promancha
El grupo de desarrollo local del que Socuéllamos forma parte acaba de aprobar su estrategia de desarrollo 
para el período 2007-2013
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Miembros de Promancha en su última asamblea.

La Plataforma 
del Agua 
critica la 
negociación de 
la OCM
EL PERIÓDICO

Los responsables de la  
OCM del V ino critican  
la nueva OCM  del 
Vino, a su juicio, 
“pésim am ente 
negociada en Bruselas 
por el M inisterio de 
Agricultura y aún peor 
defendido el reparto 
presupuestario  
nacional para nuestra  
región”. Adem ás, desde 
la Plataform a se 
m uestran convencidos 
de que “las 
negociaciones 
bilaterales entre el 
M inisterio y las 
distintas com unidades 
autónom as aislarán  
más aún la posición de 
C astilla-La M ancha y 
el M inisterio logrará  
un consenso nacional a 
costa de satisfacer las 
pretensiones de las 
dem ás regiones 
vitíco las” .
Para los responsables 
de la P lataform a “nó 
vale que ahora los 
dirigentes agrarios 
digan que esto es una 
sorpresa” .

EL PERIÓDICO

El grupo de desarrollo lo
cal Promancha, del que So
cuéllamos forma parte, aca
ba de aprobar su Estrategia 
de Desarrollo de cara al pe
ríodo 2007-2013. La implan
tación de la calidad en todos 
los sectores de la actividad, 
la formación especializada 
incidiendo en los nuevos ya
cimientos de empleo de la 
comarca, la información y 
comunicación a nivel comar
cal, la implantación de las 
nuevas tecnologías y el de
sarrollo de los servicios a la 
población a través de la Ley 
de Dependencia son las prio
ridades establecidas por los 
municipios que integran el 
grupo de desarrollo local tras 
un análisis pormenorizado de 
la situación en el que han 
participado activamente los 
agentes económicos y socia
les de toda la comarca.

El presidente de Proman
cha, Angel Exojo, ha indica
do que “el objetivo general 
de esta estrategia es1 fomen-

EL PERIÓDICO

L a A sociac ión  C u ltu ra l 
socuéJAZZmos inició el pa
sado 11 de julio su programa 
Noches de Vino y  Jazz , con 
un concierto extraordinario 
al aire libre a cargo de Car
men Nikol Trío, que tuvo lu
gar en el patio manchego de 
Bodegas Altizia.

Carmen Nikol es una joven 
vocalista, nacida en Barce
lona, pero afincada en V a
lencia, pionera en España en 
el uso de la  técn ica  del 
vocalese, que incorpora letra 
a los trad ic io n a les  solos 
instrum entales jazzísticos. 
Recientemente ha grabado su 
disco D e mujer a mujer... 
Está acompañada en los te
clados por Pau Ortolá, pres
tigioso pianista colaborador 
de los principales músicos 
del panorama del jazz nacio
nal. En la batería estuvo un

tar la calidad de los produc
tos y  servicios de los muni
cipios que forman Proman
cha con una estrategia co
mún que afecta a todos los 
sectores de actividad econó
mica y, además, buscando un 
desarrollo coordinado desde 
el punto social, económico y 
medioam biental” .

Uno de los pilares de esta

maestro de New Jersey afin
cado en España desde 1982, 
Jeff Jerolamon, cuyo amplio 
currículum incluye concier
tos y grabaciones con todos 
los grandes del jazz. Ha par
ticipado en numerosas gra
baciones discográficas y  está 
considerado como uno de los 
mejores del momento.

A  través del programa N o
ches de Vino y  Jazz, desde la 
Asociación socuéJAZZmos 
pretenden aunar la difusión 
de este estilo musical con la 
de los vinos de este munici
pio. Para ello están colabo
rando con las bodegas socue- 
llaminas. La primera en su
marse a esta iniciativa cultu
ral ha sido Bodegas Altizia 
que desde su creación en 
2004,‘está apostando, bajo la 
marca Tierra de Vientos, por 
combinar la tradición vitivi
nícola con las más modernas 
técnicas de producción.

estrategia es incidir en re
vertir el paro y la em igra
ción de los jóvenes cualifi
cados y, para ello, se fomen
tarán inversiones en iniciati
vas de autoempleo de este 
colectivo para que la pobla
ción activa cualificada per
manezca en sus poblaciones 
de origen. Además, se po
tenciarán los nuevos yaci

mientos de empleo a través 
de la formación.

Renovar e innovar las pe
queñas y medianas empre
sas del territorio a través de 
las nuevas tecnologías y el 
establecimiento de líneas de 
calidad o generar oportuni
dades de empleo para muje
res y jóvenes son otros de 
los objetivos.

Socuéllamos podría contar con una pista de karts 
y una escuela de pilotos. Socuéllamos ha organizado la 
festividad de San Cristóbal con una serie de actos organiza
dos por la Hermandad que preside Félix López Cuéllar. El 
p re s id e n te  de S an  C ris tó b a l d u ra n te  la  co m id a  de 
confratemación, a la que asistieron unas trescientas perso
nas, agradeció a todos su apoyo durante ya 21 años. Durante 
esta comida, el presidente de Caja Rural, Luis Díaz Zarco; el 
director general de Cepsa Estaciones de Servicio, Luis Suárez; 
el alcalde de Socuéllamos, Sebastián García, y el viceconsejero 
de deportes del Gobierno regional, Javier Martín del Burgo, 
recibieron el homenaje de esta Hermandad por la colabora
ción prestada durante años por estas empresas e institucio
nes. Todos agradecieron el galardón y M artín del Burgo, 
además, recogió el testigo lanzado por el presidente de San 
Cristóbal sobre la posibilidad de que Socuéllamos cuente con 
una pista de karts y  una escuela de pilotos. El viceconsejero 
se comprometió a estudiar este proyecto que también conta
ría con el apoyo del Ayuntamiento socuellamino.

Noches de Vino y Jazz 
en Socuéllamos
El ciclo se ha iniciado en el patio manchego 
de Bodegas Altizia bajo la organización 
de la Asociación Cultural socuéJAZZmos
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